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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Asilanti-spacciatori a Besso: un innevato sabato di  fuoco 
 
 
Gli abitanti del quartiere di Besso hanno denunciato nei giorni scorsi un visibile peggioramento della 
situazione per quel che riguarda lo spaccio di droga nel quartiere ad opera di sedicenti richiedenti 
l’asilo. 
Nel pomeriggio di sabato 29 novembre, numerosi abitanti di Besso segnalano di aver visto una tren-
tina di persone di colore, sedicenti richiedenti l’asilo, che facevano su e giù lungo via Besso, importu-
nando i passanti. 
Sempre gli abitanti segnalano che lo spaccio avviene non solo in strada, ma anche negli apparta-
menti in cui i richiedenti l’asilo sono stati collocati, e denunciano la decisione del DSS di alloggiare 
richiedenti l’asilo all’Hotel Besso. 
In un’intervista rilasciata a Ticinonews il responsabile della pensione citata ha parlato di cellulari che 
si sono misteriosamente materializzati tra le mani di un ospite-asilante: e c’è da sospettare a questo 
punto che i cellulari servano per tenere i contatti nell’ambito di attività di spaccio. 
Sempre dall’Hotel Besso proviene il fantasioso racconto di due presunti asilanti i quali sostengono di 
essere stati malmenati da due agenti in borghese alla ricerca di stupefacenti. Al proposito non risulta 
però esistere alcun referto medico. 
Tutto sembra dunque indicare un preoccupante ritorno del degrado nel quartiere, che potrebbe an-
che spingere a reazioni esasperate da parte degli abitanti. Abitanti che si sono impegnati per combat-
tere lo spaccio associandosi e promuovendo iniziative volte alla rioccupazione del territorio da parte 
dei residenti. 
 
Pare inoltre che l’aumentato afflusso di ospiti al Centro asilanti di Paradiso abbia reso necessario, per 
mantenere l’ordine, il ricorso a dei "Securitas", naturalmente dietro pagamento. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. il CdS è a conoscenza della situazione preoccupante venutasi (tornatasi) a creare di recente a 

Besso? 
 
2. Corrisponde al vero che si registrano episodi di spaccio negli appartamenti in cui sono alloggiati 

richiedenti l’asilo? 
 
3. Il CdS è in grado di escludere l’esistenza di un rapporto diretto tra il recente peggioramento della 

situazione denunciato dagli abitanti di Besso e la decisione di ospitare un certo numero di asilanti 
all’Hotel Besso? 

 
4. Come si pone il CdS sulla denuncia di due asilanti i quali sostengono - senza a quanto sembra 

alcuna prova né referto medico d’appoggio - di essere stati malmenati da due agenti di polizia in 
borghese in cerca di droga? 

 
5. Corrisponde al vero che per mantenere l’ordine al centro asilanti di Paradiso sono stati ingaggiati 

dei “Securitas”? Se sì, a quanto ammonta la spesa, e su chi grava? 
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